



Diputados van a pensar antes de rechazar reforma electoral; la gente está molesta por traición: AMLO



El presidente Andrés Manuel López Obrador advirtió este jueves que los diputados de oposición pensarán dos veces antes de rechazar su iniciativa de reforma electoral ante el repudio de la población por su negativa a apoyar la reforma eléctrica que proponía fortalecer a la Comisión Federal de Electricidad (CFE) frente a competidores extranjeros.

La semana pasada, cuando la reforma a la Ley de la Industria Eléctrica fue rechazada por el PAN, PRI, PRD y MC, López Obrador y legisladores de Morena acusaron que los legisladores de dichos partidos cometieron un acto de traición a la patria y se han dedicado a exhibir en la opinión pública sus perfiles.

Esta mañana, el mandatario federal informó que enviará a la Cámara de Diputados una reforma de carácter constitucional para reducir a los legisladores plurinominales del Congreso de la Unión así como la transformación del INE en el Instituto Nacional de Elecciones y Consultas.